

◇豊かな心と自ら学ぶ意欲を持ち、仲間とともにたくましく生きる児童の育成◇

成美小だより

☆第41号☆

2025年12月 8日

きらめき集会のアンケートより

11月27日（木）のきらめき集会について、保護者の方の感想やご意見等をいくつか紹介させていただきます。アンケートへのご協力ありがとうございました。

- ・子どもたちの成長が見られて、とてもうれしかったです。
 - ・自分以外の人の立場に立って考えられるいいきっかけになると思いました。
 - ・発表は、子どもたちがどのようなことを思ったり、気づいたりしたのかがよく分かる機会になり、よかったです。最後の歌で心がほっと温かくなりました。
 - ・学年ごとに時間が設定してあるので、密にならずに見やすかったです。また、席の入れ替わりもスムーズにできていたよかったです。
 - ・毎年見ていますが、大人も気づきがあり、とても良い活動だと思いました。
 - ・1年間の取組が分かり、各学年の特色も出ていて、良かったです。
 - 壁面の画像が見づらくて残念でした。照明の調節があったらよかったです。
 - 発表中、他学年の保護者同士の話し声があり、気になったとともに残念でした。
- ※いただいたご意見につきましては、今後の行事および来年度の参考にさせていただきます。ありがとうございました。

第2回学校運営協議会より

11月27日（木）に第2回学校運営協議会を開催しました。委員の皆様にきらめき集会を参観していただいた後、協議を行いました。協議会ではまず校長から本年度のここまで教育活動を振り返り、本校の状況（①不登校及び不登校傾向児童について、②学校自己評価の結果について、③児童の学習面の様子、④児童の生活面の様子等）について説明しました。なお、きらめき集会を参観された学校運営協議会委員の方の感想をあとに載せました。

- ・児童会役員が司会進行をうまく、そしてきちんとしていた。
- ・各学年とも学んだこと、思ったことをしっかりと伝えることができてよかったです。
- ・出会い学習などを通して、地域と学校が連携して取り組んでいくことのすばらしさを改めて感じた。活動を通して、子どもたちが感じたことや考えたことが発表からしっかり伝わってきた。

☆令和7年度児童会スローガン：輝け！ 明るい笑顔あふれる学校！☆